

根雨3区自治会「祇園鳴子ばやし」



役場・日野振興センター
連合おどろこ隊「日野町音頭」



目野病院「千恵っ子よされ」



江府 Lockin' Crew



根雨4区自治会「傘踊り」



日翔会「ソーラン節」

ね う 祭 の

7月19日、ねう祭りが開かれ、多くの人出でにぎわいました。
根雨のまちなかに提灯や吹き流しが飾られ、屋台が立ち並ぶなか、自治会などで構成された踊りの列がまちなかを練り歩き、夏祭りの夜を盛り上げました。
祭りの締めくくりには約700発の花火が打ち上げられ、色とりどりの花火が夜空を照らし出していました。



日野川合唱フェスティバル ホールに響き渡る美しいハーモニー

息の合った美しい歌声を披露

日野川沿いで活動しているコーラスグループが一堂に会し、日ごろの練習の成果を発表する、第18回日野川合唱フェスティバル(日野川合唱連盟主催)が、7月21日、町文化センターで開催されました。

当日は、日野町、江府町、伯耆町で活動する5つのグループが参加。日野町からは、「コーラスグループアザレア」と「合唱団おしどりたち」が、見事な歌声を響かせました。

童謡や唱歌などさまざまな曲で息の合ったコーラスを披露し、会場からは大きな拍手が送られていました。



「つかまえた！」アユを追って大はしゃぎ ひのっこ保育所でアユのつかみ取り

大きなアユ、たくさんつかまえたね!

7月30日、ひのっこ保育所で、アユのつかみ取りが行われました。

これは、自然に対する理解を深め、ふるさとへの愛情を育てたいと、町水産振興連合会の協力を得て、毎年行っているものです。

当日は快晴で気温も高い中、約200匹のアユがプールに放されると、園児たちは歓声を上げながら元気にアユを追いかけて、次々とつかまえていました。

つかまえたアユは、昼食にからあげとして提供されました。



認知症を学び、つながらる世代間交流 わすれんぼカフェ日野学園交流

参加者全員で行ったすこやかオーラル体操

認知症に優しいまちづくりを目指すため月に1回開催されているわすれんぼカフェが、7月4日、日野学園で開催されました。カフェ参加者と日野学園4年生が交流するかたちで開催されるのは、今回が初めてです。

まず初めに、日野学園生が高齢者福祉について学習した内容を発表。その後、認知症の人と家族の会代表の吉野立さんが、認知症の方との関わり方についてお話しをされました。昼食で一緒に給食を食べたり、すこやかオーラル体操を一緒に行うなど、和やかな雰囲気の中、楽しく交流が行われました。



海と山の恵みを満喫! 海鮮・山鮮 夏のまげなもん祭 夏の味覚イベント

大人気の甘くておいしいスイートコーン

7月6日、金持テラスひので、「海鮮・山鮮 夏のまげなもん祭」(町主催)が開催されました。

今回で8回目の開催となり、町内外から約550人が来場し、海の幸や山の幸を買い求めました。

当日は、境港市から新鮮な海産物を直送。また、スイートコーンなどの地元産野菜や町特産品などが販売されました。日野高生による荒神神楽の披露や日野高シヨップ、屋外には屋台やキッチンカーも並ぶなど、盛りだくさんのイベントとなりました。